

Ensayo de Pinochet Sobre Política Chilena

■ Presidente de la República editó el libro "Política, Politiquería, Demagogia", en el que plantea su posición frente al sistema imperante hasta 1973 y expone sus ideas sobre la forma en que debería operar.

Salió a la circulación un libro escrito por el Presidente Augusto Pinochet cuyo título es "Política, Politiquería, Demagogia", en el que llama la atención sobre "una serie de desviaciones que tenía el sistema político imperante en Chile hasta 1973" y propone la búsqueda de un nuevo derrotero en este campo.

En su primer capítulo, el Mandatario expresa que "no pretendo entregar un ensayo de carácter teórico, sino una visión muy personal que describe aquel tipo de conductas y actitudes que deterioraron progresiva y aceleradamente nuestra vida institucional".

"He decidido publicar estas notas con el deseo de llamar la atención sobre dichas desviaciones, por cuanto algunos pretenden hoy en día, reeditar las mismas prácticas cuyos resultados tanto daño hicieron al país. Lo hago, pues desgraciadamente a veces se pretende hacer olvidar una realidad que pudo haber sido para Chile definitivamente trágica".

En su ensayo, el Jefe del Estado manifiesta su convencimiento de que en la actividad política es necesario una verdadera y profunda vocación de servicio público, la que debe estar dirigida realmente a la consecución de objetivos superiores, que procuren el bien común.

Precisa que esos objetivos deben emanar de la historia, la idiosincrasia y la realidad humano-geográfica que nos inspira, esto es, de todos aquellos factores que conforman la Patria y sus tradiciones.

Expresa también su preocupación por el saneamiento moral del quehacer público "tarea que considero difícil, pero no imposible" al tiempo que plantea la necesidad de cambiar los hábitos políticos.

Señala que en la historia de nuestro país hay ejemplos de políticos de

del auténtico político en una actividad que pasó a ser sinónimo de pago de favores electorales, prebendas y beneficios personales. Desnaturalizada de ese modo, la política llegó a ser en la práctica más que nada politiquería y demagogia".

"Creo justo insistir que en Chile han existido y existen hombres que en su vida pública, como políticos, no se han dejado arrastrar por el afán insaciable de las conductas egoistas. Ellos han dado ejemplos dignos de ser imitados".

La publicación consta de 24 capítulos, en los cuales trata temas tales como "Ser Militar y ser Gobernante"; "El partido empresa"; "La democracia partidista y el comunismo"; "Los organismos de fachada"; "La administración pública: lo que ha sido y lo que debiera ser"; "Creyentes y pseudocreyentes"; "Sobre el uso del concepto democracia en el partidismo"; "La politiquería y la actitud de Rebaño"; "La petición del teje pasado"; "La situación de los pobres: La gran preocupación" y "Lo que no se sabe del militar".



Ensayo de Pinochet sobre política chilena. [artículo]

Libros y documentos

FECHA DE PUBLICACIÓN

1983

FORMATO

Artículo

DATOS DE PUBLICACIÓN

Ensayo de Pinochet sobre política chilena. [artículo]. il.

FUENTE DE INFORMACIÓN

[Biblioteca Nacional Digital](#)

INSTITUCIÓN

[Biblioteca Nacional](#)

UBICACIÓN

[Avenida Libertador Bernardo O'Higgins 651, Santiago, Región Metropolitana, Chile](#)